

**TEMA:** "La difícil situación de decidir qué carrera estudiar"

**INTRODUCCIÓN:** Cada vez que un joven se enfrenta a la difícil tarea de decidir su futuro, aparecen como por arte de magia mil opiniones en la voz de los adultos que le rodean. Los amigos y sus sugerencias también están presentes. Para decidirse finalmente, se basa en habilidades que cree tener o en necesidades de índole económica. Elige la carrera mejor remunerada en ese momento, generalmente dicen

Elige la carrera mejor remunerada en ese momento generalmente dicen que suelen pagar harto en las carreras más comunes como medicina, ingeniería y los diferentes tipos de ingeniería, entre otras carreras, y muchas veces la eligen por eso ya que les puede proporcionar un nivel económico mejor al futuro.

En la página iivvo nos relatan sobre experiencias de personas a la hora de ya haber elegido su carrera. Una de esas personas es Esteban que se metió a la carrera de ingeniería industrial en una universidad privada de Cali, él entró a esa universidad porque varios de sus mejores amigos del colegio entraron. En los primeros semestres estuvo muy desatendido con sus estudios porque solo se la pasaba con sus amigos de un lado para el otro.

él estaba a punto de rendirse, hasta que la universidad hablo con él y lo llamaron a la oficina de orientación psicosocial para examinar su caso. El entro a la universidad solo para hacer vida social pero despues de tener una orientación profesional, se decadio a tener una mejor eficiencia en la universidad y cambiar su actitud con sus amigos y con la academia y despues de todo lo que paso en la universidad tiene mas claro su futuro.

De igual manera en la pagina Scielo nos cuentan sobre algunos portentos del cambio de la estabilidad emocional de los estudiantes en la universidad, en esta nos cuentan que se presentan varios cambios frecuentes de humor, de energía y de intereses, El pesimismo y la tendencia a angustiarse se observa en el 26% de los alumnos de 2do año y 10% de 8to año en este caso la causa

de psicología, en este también se destaca la igualdad de humor, de energía e intereses. En este se presenta el optimismo, serenidad y estabilidad emocional en el 73% de los alumnos de 2do año y 90% de alumnos de 5to año. Por otra parte también nos habla de la sociabilidad de los alumnos en la universidad, nos cuentan que por una parte se observa que tienen pocos amigos, desgrado por las actividades sociales, timidez y retramiento en los contactos sociales los porcentajes son del 26% de alumnos de 2do año y 15% de alumnos de 5to año.

En cambio otra parte de alumnos tienen muchos amigos, conocidos y gustan de las actividades sociales en 74% de 2do año y 85% de alumnos de 5to año.

Concluyendo con todo lo relatado en el texto se dice que para poder elegir tu carrera Universitaria tienes que tener en cuenta

tus capacidades y aptitudes, lo que te gusta, la oferta económica a un futuro, también los aspectos personales, emocionales, laborales y familiares de igual manera las ofertas laborales ya terminada la carrera universitaria.

#### Bibliografía

- [www.orientacionnacional.com](http://www.orientacionnacional.com). (ijvvo)
- [www.rrhhdigital.com](http://www.rrhhdigital.com)
- [www.scielo.org.bo](http://www.scielo.org.bo)
- <https://www.comie.org.mx>